

みんなの ひろば

みんなの
ひろば

人いきいき

祭りなどで定着し、長く引き継がれる曲に

新訓子府音頭100人踊り実行委員会

訓子府音頭に使われている曲を若い世代に伝えようと「新訓子府音頭100人踊り実行委員会（及川範子会長）が昨年12月に立ち上がり、今年6月に作曲した曲が完成しました。及川会長は「元気の出る曲が完成したので、皆さんの活力の一つとなることを期待したい」と話していました。



みんなの
ひろば

みんな仲良し 楽しい学校

明るいチームづくりを大切に

細川 泰生さん（訓中3年 西富）

昨年11月から生徒会長として、みんなが楽しく学校生活を送れるように心掛けながら活動しています。
学校の授業では、暗記が得意なので社会と理科が好きです。
小学1年生のときから野球を始め、中学校でも野球部に所属しています。副キャプテンとして、明るいチームづくりを心掛けています。
将来は、家業の農業を継ぐことが夢です。



「訓子府音頭を踊っている方が高齢になるなど、人数が減っているという話を聞きました。踊る人がいなくなると曲が消滅してしまうのでは」と思い、若い世代の方に伝えようと町内で音楽活動を行っている方に声を掛け、実行委員会を立ち上げました（及川会長）

「会長に声を掛けていただき、実行委員として作曲を担当しました。訓子府町出身で東京で活躍している歌手のイリナさんに協力していただき、曲が完成しました。イリナさんの若い感性などを取り入れ、試行錯誤しながら訓子府音頭を基に作曲、及川会長が一部作詞しています。普段できない経験をすることができて勉強になりました（作曲者の古沢美佳さん）

「今年、開町100周年・町制施行70年の記念すべき年です。これから発表できる場をつくり、皆さんに披露したいですね。耳に残るような元気の出る曲ができたので、皆さんの活力の一つになり、また、子どもたちの思い出に残ってくれるとうれしいですね」（及川会長）

俳句 訓子府俳句会

コロナにてマスク姿が多くなり
旭 町 堤 裕紀子

玉葱畑日毎色濃く揚げひばり
西 富 北野ミサオ

暮れ残る社の森の大辛夷
栄 町 堰代ヤヨイ

囀りのリズムに合はせ草むしる
西 富 吉村ツヤ子

北の地や育ち始める青い麦
西 幸 町 長江 建夫

バッカーンと雷天上割って雨
東 幸 町 吉野 良華

妻老いてバラ活くこと楽しから
埼玉 県 飯田 政章

花びらの香り寄せ合いライラック
旭 町 相原 陽子

短歌 訓子府短歌会

日もすがら冷やし麦茶を愛飲し
老い深みゆく夏を過ごさむ
埼玉 県 飯田 政章

八十八夜どうに過ぎしもとまどの
チューリップまだ蕾の堅く
東 幸 町 中島 玲子

水霜が降りた朝の蜘蛛の糸
細くても張りし主は不在
東 幸 町 吉野 良華

新人の戸籍事務員初々し
彼の孫と知り亡き友徳ぶ
旭 町 瀬谷 隆夫

ロッキード事件を裁きし総長ら
検察庁法改正反対
大 谷 昆野 範雄

